

Awal Februari, Kantor Dinas Pendidikan Pindah ke Ulak Karang

Afrizal - PADANG.KINERJA.CO.ID

Jan 28, 2022 - 21:01



PADANG – Kantor Dinas Pendidikan Kota Padang yang sebelumnya berada di Jalan Bagindo Azischan bakal pindah ke Gedung Kampus Universitas Bung Hatta di Jalan Sumatera Ulak Karang.

“Saat ini kami tengah berbenah-benah dengan mengumpulkan semua arsip untuk dipindahkan ke kantor yang baru di Ulak Karang,” ujar Kepala Dinas Pendidikan Kota Padang, Habibul Fuadi kepada Singgalang baru-baru ini.

Disebutkannya, pada awal Februari tahun ini direncanakan kantor baru Dinas Pendidikan Kota Padang sudah bisa pindah dan beroperasi.

Lebih jauh disebutkan, memang diakui lokasi Kantor Dinas Pendidikan Kota Padang yang baru lokasinya kurang strategis seperti di tempat lama tetapi ada pertimbangan lain yang menyebabkan harus pindah.

Menurutnya, gedung yang akan digunakan oleh Dinas Pendidikan Kota Padang itu adalah Gedung Fakultas Perikanan yang saat ini tak digunakan lagi alias kosong karena sudah pindah ke Kampus II Universitas Bung Hatta di Aia Pacah.

Sebab, Kantor Dinas Pendidikan Kota Padang yang lama bakal digunakan sebagai gedung youth center (pusat kepemudaan).

Dikatakan Habibul Fuadi, pemindahan Kantor Dinas Pendidikan berdasarkan keputusan walikota dan telah melalui pertimbangan yang matang. Tentu diharapkan, gedung baru ini bisa memberikan kenyamanan buat warga Kota Padang yang berurusan dengan Dinas Pendidikan Kota Padang.

Salah seorang warga Kota Padang, Safri mengatakan, menyayangkan pindahnya Kantor Dinas Pendidikan Kota Padang tersebut pindah karena aksesnya kurang strategis.

Selain kurang strategis juga sangat dekat dengan laut dan membahayakan keselamatan bila terjadi bencana tsunami.

Menurutnya, yang paling parah lagi gedung yang akan ditempati itu sangat beraura mistis. Sebelum gedung itu kosong dan masih digunakan sangat kental aura mistisnya, apalagi saat ini sudah lama kosong.

Ditambahkannya, seharusnya walikota tak memindahkan Kantor Dinas Pendidikan Padang. Bila harus ada gedung Youth Center bisa dicari gedung lain atau di kawasan GOR H. Agus Salim. (**)